

敬老の日に向けて…

各学年で作ろう！

21日(月)は敬老の日。そこで！ 第二ホームでは、昨年度『ハロウィン』などでお世話になった『まどか大元』さん(老人ホーム)にプレゼントを渡すことに…！ 第二メンバーで話し合いを行い『長く使えるものがいいね！』ということと『カレンター』・『折り鶴』・『メッセージカード』に決定！ カレンターのベースは6年生の岩城ゆいのちゃんが高倉なみちゃんの2人が担当してくれました。画用紙の枠に入るように工夫して書いてくれた2人…。

その後は『クローバー』を折り紙で折って色を付けたりと2・3年生メンバー。キレイにデコレーションしてくれました。

折り鶴は1・2年生が担当してくれることに！『100羽は折って繋げて渡したい！』と三宅はなえちゃん(2年)。作った鶴の数を数えて色別に分けたり『少ない色を折って！』と指示を出してくれたりする姿がありました。

メッセージカードは3年生が担当！ 色紙にイラストを書き『メッセージ書いて！』と坂上ころちゃんを中心に声をかけてくれました。

各学年で分担してプレゼントを作ってくれた第二メンバー。お渡しの様子は次回発行のほっとニュースにてお知らせしますので…乞うご期待！

「キックベース」対決！

初めての試合

11日(金)、大元中央公園にて『西ホームVS大元ホーム』の『キックベース』対決を行いました！

以前から、ほっとニュースでもお伝えしていましたが、9月から『キックベース』に取り組んでいた両ホームのメンバーたち。初めての試合ということもあり『絶対勝つぞ！』と意気込む姿があり、試合は西ホームの『先行』でスタート！ 高学年メンバーを中心に力強くボールを蹴っていきませんが、大元ホームの額田ゆうたろう君(6年)がナイスキャッチを連発！ また、的確な指示で大元チームを引っ張るゆうたろう君。そんな姿を見て『ゆうたろうのところは蹴らんほうがいいな…。守備が上手すぎる…。』とつぶやく山田こうすけ君(5年)。

その後、両ホーム同点のまま…試合は後半戦に！『西ホームの守備がいないところを狙おうや！』と上田井ゆうせい君(4年)。守備の『穴』を狙うことで、見事…ヒット成功！。そして、初めて行われた対抗戦は『大元ホーム』の勝利！

公園での帰り道、『大元の弱点はもう分かった！。次は勝つぞ！』と池田しようま君(5年)。メンバーで次なる試合に向けて作戦会議を行う姿が…！ まだまだ『キックベース』は始まったばかり…上達目指してガンバレ♡

新しい遊具で遊ぼう！

先日から大元中央公園に『新しい遊具』ができたことで、公園で遊ぶメンバーが増えている状況です。17日(木)には『新しい遊具で遊ぼう！』と1年生の松本かずはちゃんが山内まなみちゃんに声をかける姿がありました。

木の平均台のような遊具で第一ホームのメンバーと一緒に遊ぼう！と約束をしながら今度も行って遊ぼう！と約束をしてくれました。新しい遊具で公園遊びは盛り上がりを見せています！

しっぽ取りで勝負！

最近、第二ホームでは『しっぽ取り』が大ブーム！ 6時を過ぎると『しっぽ取りしよう！』と西山はなちゃん(3年)。

するどいやるやる〜とお迎え待ちのメンバーはほぼ参加する姿が…。メンバーを半分にわけ、取るチームと逃げるチームに分けてさっそくスタート！ しっぽを取るチームは『協力して取るぞ！』とチームで声を掛け合いながらしっぽを追い、逃げるチームは追い込まれないように相手チームの動きをよく見ながら逃げ回っています。 1分間の勝負が終わると攻守交替し、何度もアツい勝負を繰り返しています！

